



Mi Universidad

Hannia Valeria Santis Lopez

Ensayo

Parcial 3

Patologías y técnicas quirúrgicas de pequeñas especies

Samantha Guillen Pohlenz

Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre 5

Pomsky

El Pomsky es una raza de perro de una cruce entre un Pomerania y un Husky siberiano.

El Pomsky hereda características de ambas razas, no solo físicas si no también personalidad, son perros muy juguetones y cariñosos. Esta raza se originó en Estados Unidos en el año 2012, pero no fue hasta el año 2014 que llegó a alcanzar mucha popularidad debido a sus características físicas tan atractivas. Si bien esta raza es popular por apariencia y personalidad al ser cruce de dos razas con características muy diferentes tienden a sufrir muchas enfermedades. Una de las más comunes es la displasia de cadera que se hereda al mezclarse dos razas con características físicas diferentes en este caso el tamaño, otra de las más comunes es la enfermedad de la línea blanca, que es la torcedura de patas, en la que el perro camina de forma encorvada, problemas oculares y enfermedades cardíacas. (Blog, MundoAnimal, S/F)

Es importante recalcar las consecuencias que pueden contraer este tipo de razas, que se les conoce como razas híbridas, ya sea de forma hereditaria como las enfermedades antes mencionadas, esto se debe a la mezcla de genes tan diferente, como en este caso, el del Husky y el Pomerania.

Este tipo de razas es un tema muy controversial, ya que muchos están en contra y otros a favor. A mi punto de vista este tipo de cruces tiene más desventajas que ventajas, ya que como mencionamos antes este tipo de razas tienen a padecer muchas enfermedades genéticas por parte de ambos progenitores, aunque si, este tipo de razas llegan a ser atractivas para el ojo humano solo nos fijamos en eso, en lo estético pero no en lo ético ya que no solo tenemos que fijarnos en lo superficial en que si es adorable o bonito, sino también en los problemas de salud que le ocasionamos a los animales, tenemos que empezar a pensar en las consecuencias que esto puede traer y ser más empáticos con los animales poniendo por delante su bienestar y salud y no solo buscar el beneficio propio. En mi opinión no estoy a favor de que se siga comercializando este tipo de razas solo por beneficio propio, ya que si fuera una raza que tuviera más ventajas que desventajas, sería algo muy diferente, pero este no es el caso ya que las consecuencias para estos animales son muy graves, además de las pérdidas económicas que implicaría para los dueños.

Bibliografía

<https://www.kiwoko.com/blogmundoanimal/ficha-de-raza/pomsky/>